

# Monthly Update

# Bulletin mensuel

March 13, 2023 / Le 13 mars 2023

---

## Independent Review Committee on Standard Setting in Canada Comité d'examen indépendant de la normalisation au Canada

---



### Final Report – Independent Review Committee on Standard Setting in Canada

The Committee's review of the governance and structure for establishing Canadian accounting, auditing, and assurance standards, and to identify what might be needed for the future – including sustainability standards – is now complete. [Read the recommendations](#) to ensure Canadian standard setting will continue to be independent and internationally recognized.

### Rapport final – Comité d'examen indépendant de la normalisation au Canada

Le Comité, qui était chargé d'examiner l'état de la gouvernance et de la structure du processus d'établissement des normes canadiennes de comptabilité, d'audit et de certification et de déterminer les besoins pour l'avenir – y compris en matière de normes d'information sur la durabilité –, a terminé son examen. [Prenez connaissance des recommandations](#), qui visent à ce que le système de normalisation canadien conserve son indépendance et sa renommée à l'échelle mondiale.

---

**Auditing and Assurance Standards Board**  
**Conseil des normes d'audit et de certification**

---

---

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel



### **Survey: Prioritizing Projects in the IAASB's Work Plan for 2024-2027**

The AASB is seeking your input and help in responding to the IAASB's Proposed Strategy and Work Plan for 2024-2027. The survey is designed to gather your input on which projects should be prioritized by the IAASB. Read the work plan and [provide your input](#) via our survey by March 31, 2023.

### **Sondage : Document de consultation de l'IAASB sur sa stratégie et son programme de travail 2024-2027 – Ordre de priorité des projets**

L'IAASB a publié un document de consultation sur sa stratégie et son programme de travail 2024-2027, et le CNAC souhaite obtenir votre avis et votre aide pour y répondre. Le sondage vise à recueillir des commentaires sur les projets qui devraient figurer parmi les projets prioritaires de l'IAASB. Lisez le programme de travail proposé et [donnez votre point de vue](#) en répondant à notre sondage d'ici le 31 mars 2023.



### **AASB Exposure Draft – CAS 500, *Audit Evidence***

Share your views on the revisions to CAS 500, *Audit Evidence*. The proposed changes are now available for stakeholders to provide input. Read the full proposed standard and the related conforming and consequential amendments and [respond](#) to the Exposure Draft by March 15, 2023.

### **Exposé-sondage du CNAC – NCA 500, *Éléments probants***

Le CNAC souhaite avoir vos impressions sur le projet de révision de la NCA 500, *Éléments probants*. Apprenez-en plus sur le projet de norme et les modifications connexes et [soumettez](#) vos commentaires d'ici le 15 mars 2023.

# Monthly Update

---

## Bulletin mensuel

---

### Conseil sur la comptabilité dans le secteur public

---



#### **Volunteer Opportunity – Public Sector Accounting Discussion Group**

Want to join a network of experts to be ahead of the curve on public sector accounting and assist PSAB regarding issues involving the application of the CPA Canada Public Sector Accounting (PSA) Handbook? If so, PSAB needs you on its Public Sector Accounting Discussion Group! [Apply](#) to be a volunteer member by April 17, 2023.

#### **Bénévoles recherchés – Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public**

Le Groupe de discussion sur la comptabilité dans le secteur public recherche de nouveaux membres bénévoles. Vous aimeriez vous joindre à un réseau d'experts chargés d'assister le CCSP en ce qui concerne les questions soulevées par l'application des normes du Manuel du secteur public? Saisissez cette occasion et [postulez](#) d'ici le 17 avril 2023!

---